

## Al hilo de la jornada

### MALOS RESULTADOS La jornada nos dejó unos resultados tan fríos como la climatología. Sólo el Incarlopsa aprobó

La jornada se presentaba muy difícil para los tres equipos más representativos del deporte conquense: Balompédica, B.M. Ciudad Encantada e Incarlopsa. Fútbol, balonmano y fútbol sala, son los tres deportes que estos equipos practican y por el que pasean el nombre de Cuenca por toda la geografía de España, algo que el día que no ocurra lamentaremos profundamente (ojalá esto no pase, pero...). El caso es que, la Balompédica recibía al Hércules, equipo confeccionado para ascender, mientras que el Conquense está confeccionado para no descender. La diferencia se llama dinero, es decir, una plantilla, la del Conquense (50 millones) contra otra plantilla, la herculina (300 millones). En algún sitio debe estar la diferencia y claro que la estuvo. El Conquense no aprovechó la gran ocasión de gol que tuvo en el minuto 4, con Carrasco a puerta vacía, y el Hércules hizo gol en una jugada que no era de gol, pero Alfaro, ex-Atlético de Madrid, buscó la reivindicación de que todavía vale para jugar y de un disparo tan lejano como ajustado, marcó el gol del partido. Malo para el Conquense que sigue agrandando la deuda que tiene con su afición: Dos partidos ganados, de ocho disputados, es una renta pobre para ilusionar en La Fuensanta. Los aficionados quieren ver buen fútbol, el Conquense lo hace, pero al final lo que cuenta son los resultados. Y ahí, en casa, el Conquense flojea más de la cuenta.

El B.M. Ciudad Encantada tenía una difícil papeleta en Elche. Su rival, tras el tropiezo de los conquenses ante el Antequera, una semana antes, se habían puesto a un punto. Era un partido clave para mantenerse en la segunda posición. El partido, disputado en una instalación deportiva poco acorde con la categoría, fue igualado pero pudo más el conjunto ilicitano en los momentos finales, los de la verdad. Total, en dos jornadas, el Ciudad Encantada ha pasado de la gloria al purgatorio. Es momento de tranquilizarse y pensar que queda toda una segunda vuelta donde se pueden hacer muchas cosas. Ahora llega el amplio paréntesis navideño. El turrón no estará tan dulce, pero queda tiempo para cargar las pilas y afrontar la segunda vuelta como si de una final se tratase. Hay equipo y grupo para aspirar a todo.

Y nos queda el Incarlopsa. Ese equipo que, a veces, parece que no existe, ni siquiera para la afición de Tarancón que debería abarrotar el pabellón Peña El Águila y que no lo hace. Tener un conjunto en la División de Plata del fútbol sala español es un lujo que pocas poblaciones pueden darse. Tarancón lo tiene, pero sólo mientras Incarlopsa lo permita. Esa empresa ejemplar, que ha recibido un duro golpe recientemente por ese incendio cruel en sus instalaciones, soporta el costo económico de un equipo que lleva el nombre de la empresa, sí, pero también el de Tarancón y el de Cuenca. El sábado, por ejemplo, jugó contra un equipo de Las Palmas. Uno de los conjuntos gallitos al que se venció por 5-1. Puntos importantes para que el Incarlopsa luche por evitar el descenso en una categoría tan competitiva y con estos impresionantes desplazamientos. Ha sido el Incarlopsa el único que ha resuelto la jornada de manera positiva.

Y en Tercera División, vuelve a dar la cara el C.D. Cuenca, a pesar de las bajas y a pesar de jugar en campo de un gallito como el Villarrobledo, y vuelve a dejarse puntos en casa el Quintanar del Rey. No tiene puntería y eso evita el coger cómoda posición en lo alto de la tabla.



Uno de los resultados negativos de la jornada deportiva conquense fue la derrota balompédica ante el Hércules. La imagen corresponde a este partido con Joaquín saltando a por un balón.

## LA RESACA REFLEXIONES DEL FIN DE SEMANA DEPORTIVO CONQUENSE

**ALARMADOS POR EL FRÍO** estaban los jugadores del Hércules que llegaron el sábado, procedentes de una sorprendente fría tierra alicantina, a nuestra ciudad. Encontraron frío, sí, pero no tanto como les habían dicho. El domingo salió el sol y mientras el astro rey estuvo reinando, la temperatura fue agradable, superando los 12 grados. Con esa temperatura se inició el partido en La Fuensanta, pero cuando se fue el sol, se acabó la "estufa". La temperatura empezó a bajar y cuando los equipos abandonaban la instalación deportiva, a las 19.30 horas, la temperatura era de un grado bajo cero. Por la mañana, algunos jugadores herculinos visitaron La Fuensanta y se fueron alarmados porque el terreno de juego estaba helado. Por la tarde, el campo estaba perfecto. Hubo pocos resbalones porque no había zonas heladas. No cabe duda que, el triunfo "calentó" el ambiente entre la expedición alicantina. Por contra, para los blanquinegros, el 0-1 debió sentar como un jarro de agua fría. Más frío para el cuerpo.

**CONTENTOS POR EL TRATO** recibido se fueron los componentes de la Peña "Hércules sin Fronteras" que llegaron desde Alicante para acompañar a su equipo. Contentos porque la afición de Cuenca les respetó y permitió sus cánticos y su exteriorización de la alegría, por el triunfo conseguido. Los aficionados blanquinegros dieron una lección de deportividad. Sobre todo las dos peñas, Las Jarrillas y Lince Blanquinegros, situados en la misma grada que los alicantinos, que tuvieron que pasar por delante de ellos, tanto para entrar como para salir del cam-



Peña Hércules sin Fronteras que estuvo el domingo en La Fuensanta y se fue encantada del trato recibido por los aficionados conquenses

po. Ser deportivo, respetuoso con los demás, cuando se ha perdido, no es fácil. Pero los conquenses lo fueron. Así lo reconocieron los propios aficionados del Hércules que se esperaron a la salida de sus jugadores para vitorearles y darles ánimos por la victoria.

**EL B.M. CIUDAD ENCANTADA** tuvo su odisea particular en el desplazamiento a Elche. Primero fue con el viaje de ida. Cuando sabieron camino de tierras alicantinas fue el momento de mayor nieve, en la mañana del sábado. La Tórdiga estaba peligrosa y hubo momentos en los que se pensó en regresar a Cuenca, por cómo estaba la carretera por la zona de Almodóvar del Pinar. Al final, el viaje se continuó y ya no hubo más problemas hasta que aparecieron otros, nada que ver con los climatológicos. Sí porque el llamado polideportivo Carrús de Elche es una nave industrial habilitada para hacer deporte. Es decir, una instalación no deportiva donde se hace deporte. Así pasó: los techos debían de ser de uralita porque la temperatura interior no pasó de los tres grados. En fin, en contra de lo que pasa con el fútbol, en Cuenca se tienen unas instalaciones cubiertas muy superiores al resto de equipos. Afortunadamente.

**INIESTENSE Y QUINTANAR DEL REY B** tienen nombre propio en esta sección por su excelente comportamiento liguero en Segunda Autonómica, al ser los líderes de los Grupos I y II, respectivamente. Queda mucha liga por delante, es cierto, pero resulta significativo que ambos equipos comanden en solitario la tabla, a pesar de que haya equipos tan cualificados, hechos para el ascenso, como el Pedro Muñoz en el Grupo II.

**BIEN POR EL SAN JOSÉ OBRERO.** ¡Por fin! El equipo de Rafa Langreo ganó su primer partido, a domicilio. Hasta ahora, el conjunto obrerista había ganado todos los partidos en casa y había perdido todos los de fuera. Hecho que les impedía optar al ascenso, objetivo con el que se empezó la temporada. Por



cierto, la próxima jornada, el San José recibe al Minaya, uno de los favoritos del Grupo II de Segunda Autonómica.

EL PINI

## La imagen de la jornada



**En memoria de Joaquín Muñoz "El Moti"** En La Fuensanta se guardó un minuto de silencio por Joaquín Muñoz, más conocido por "Moti". Una persona entrañable que nos ha dejado físicamente, pero del que perdurará por siempre jamás su herencia en forma de calidad humana, respeto y servicio a los demás. No es fácil encontrar a personas como el Moti en el día de hoy. Joaquín Muñoz también vivió su etapa como masajista del Conquense que le homenajeó con este minuto de silencio previo al partido frente al Hércules.

JUAN PABLO GARCÍA